

# 『幸せになれる香り』

## 優しい甘みと温かさで 医療従事者に笑顔届けたい

はちみつ茶葉園 高松さんご夫婦



神戸市立医療センター中央市民病院  
神戸市立医療センター西市民病院  
神戸市立西神戸医療センター



「はちみつ茶葉園」 高松信行さんと知佳子さん

### 出身地・神戸で、笑顔と温かいつながりが広がれば嬉しい



はちみつ色のティーツリーが可愛い「はちみつ茶葉園」

神戸市・中央区、二宮町の古民家を改築して、2022年1月にOPENした「はちみつ茶葉園」。お店を営む高松さんご夫婦はおふたりとも神戸市のご出身です。

お店で提供される「蜂蜜紅茶」は、オーナーの高松信行さんが「自然からのおくりもの」をテーマとし、国産百花蜜にこだわり、蜜にあう茶葉をスリランカで買い付け、独自にブレンドされています。

高松さんが長い時間を費やし、さまざまなご縁をつないで作りあげた「蜂蜜紅茶」は、すべての人を心から笑顔にしたいという高松さんの想いがこもった『幸せになれる香り』を届ける紅茶です。

紅茶の優しい甘みと温かさで、コロナと闘う医療従事者の皆さんにも、気持ちも体もホッと笑顔になって欲しいと「蜂蜜紅茶」の寄付をお申し出いただきました。



紅茶の甘い香りが広がり、ホッとくつろげる空間です。

「これまでに看護師のお客様から、コロナの対応で心休まらない日々が続く中、「蜂蜜紅茶」で徐々に癒されました。とメッセージを頂いたことがとても嬉しくて。そういった喜んでもらえた経験から、夫婦二人の出身地・神戸でも笑顔と温かいつながりが広がれば本当に嬉しいです。」と知佳子さんは話されています。



### 神戸市内の医療機関へお繋ぎし、 医療従事者のみなさんへの提供が実現

「医療従事者の応援」をしたいという想いを受け、withコロナKOBEBE応援プラットフォームを通じて、「神戸市立医療センター中央市民病院」「神戸市立医療センター西市民病院」「神戸市立西神戸医療センター」へお繋ぎし、合計6,000個の「蜂蜜紅茶」が各病院の医療従事者の方々のもとへと届きました。



中央市民病院の皆さん

# 『幸せになれる香り』

## 優しい甘みと温かさで 医療従事者に癒しを届けたい



医療従事者の皆さま。

初めまして。はちみつ茶葉園の高松と申します。

この度は「with コロナ KOBE 応援プラットフォーム」の携わっている皆さまとご縁があり今回医療従事者の皆さまに蜂蜜紅茶をお届け出来る事が実現しました。

本当に長く長く続いている新型コロナウイルスとの闘いで医療に携わって下さっている皆様に、休憩時間にほっとして頂いて「笑顔」になって欲しいなと思っております。

蜂蜜紅茶を通して『笑顔』になって頂ける事を心から祈っております。

「いつも、ありがとう御座います。」

はちみつ茶葉園

高松 信行  
知佳子

「蜂蜜紅茶」とともに、  
高松さんより医療従事者の皆さんへ温かいメッセージが贈られました。



美味しい紅茶 ありがとうございます。  
ほっと一息させていただきます～！

西市民病院 より

西市民病院の皆さんの「笑顔」、とともに、喜びの声が届きました。